Existen grandes diferencias en la incidencia de IAAS en las Unidades de Cuidados Intensivos Neonatal (UCI NEO). En Estados Unidos, las tasas varían desde el 6% a más altas del 40%. En la Región de las Américas, hay pocos datos disponibles, pero son frecuentes la información de brotes en estas UCI NEO, con repercusión en la opinión pública, generalmente, por la alta letalidad.

En 2010 el Grupo Técnico Asesor (TAG) de la Organización Panamericana de la Salud/Organización Mundial de la Salud (OPS/OMS) para el tema de resistencia a los antimicrobianos y prevención y control de IAAS, sugirió que la OPS/OMS priorizar las IAAS en neonatología, y que fuera desarrollado junto a los países.

Puede ver el documento completo en el siguiente link: Haga click aquí, para ver el documento